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「原点回帰と革新
　―革新は原点回帰から生まれる―」

(株)ヴィヴィッドリー代表取締役
令和６年度三条商工会議所青年部会長

小野塚 雄也

　三条YEGは令和５年度、創設20周年を迎え
ました。令和６年度は次の10年を見据え、新
たな一歩を踏み出す時です。令和６年度に掲げ
た目標は「原点回帰と革新」。２つの言葉は一
見対照的ですが、これまでの軌跡にこそ更なる
飛躍のヒントがあると信じています。我々は毎
年度目標を掲げ単年度で活動しますが、それら
は１年で終わるイベントではなく、将来を見据
え、持続的に検討・発展していくべき活動だと
考えています。これまで20年間で培った力を
糧にして、未来への革新を推し進めていきます。

　令和６年度会長を務める私ですが、三条YEGに
入会した頃は会社経営に苦しみ、正直なところ地
域貢献など考える余裕がありませんでした。しか
しながら、先輩方に手を引かれ未熟でも思いを共
にする中で、閃きが生まれ、地域の方々からも温
い協力をいただきました。YEG活動が、私自身の
成長や自社の発展にも繋がり、それをまた地域に
還元できることに喜びを感じています。地域貢献
は、必ずしも「地域を救うヒーロー的なアクショ
ン」に限りません。地域に力強く根を張り、新た
な革新を起こしましょう！

※ は1月の業況DIとの比較。　±5未満は横ばい（　　）、±5以上15未満（　　　）、±15以上（　　　）

全業種 建　設 製　造 卸　売 小　売 サービス

全
国

2月の業況（前年同月比）
▲12.9 ▲13.0 ▲17.0 ▲19.2 ▲14.4 ▲4.4

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲13.6 ▲13.7 ▲15.8 ▲23.3 ▲16.0 ▲4.8

北陸
信越

2月の業況（前年同月比）
▲31.4 ▲46.4 ▲22.0 ▲35.3 ▲32.0 ▲28.6

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲29.4 ▲42.9 ▲24.4 ▲23.5 ▲24.0 ▲31.0

業況DIは、コスト増による需要停滞で、悪化続く
先行きは、人手不足と物価高の長期化で慎重な見方

２月 全 産 業 D I の 推 移

※DI値（景況判断指数）について
DI値は、売上・採算・業況などの各項目につい
ての、判断の状況を表す。ゼロを基準として、プ
ラスの値で景気の上向き傾向を表す回答の割
合が多いことを示す。従って、売上高などの実
数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気
などの景気感の相対的な広がりを意味する。
DI=（増加・好転などの回答割合）
　-（減少・悪化などの回答割合）
業況・採算:（好転）-（悪化）　　
売　　上:（増加）-（減少）

LOBO調査とは…
LOBO調査は、商工会議所のネットワークを活
用して、各地域の「肌で感じる足元の景気感」
を全国ベースで毎月調査しています。
前月の業況・売上・採算・仕入単価・従業員の状
況及び、業界として当面する問題などについて調
査した集計結果をリアルタイムでご覧になれます。

調査期間:令和6年2月13日～19日
調査対象:全国の326商工会議所が2,456企業にヒアリング

2月LOBO調査（商工会議所早期景気観測）

全産業合計の業況DIは、▲12.9（前月比▲1.5ポイント）
　小売業は、消費者の買い控えは継続するものの、好調な百貨店がけん引し、改善した。サービス業は、飲食・宿泊業
を中心にインバウンド回復の恩恵を受けるも、人手不足やコスト増が下押しし、ほぼ横ばいとなった。建設業は、公共
工事が下支えするも、資材価格の高止まり等で力強さを欠いた。また、製造業は、企業のコスト負担増による設備投
資の足踏みを受け、機械器具関係等の需要減で悪化し、卸売業でも、これらの需要減による取引減少で悪化した。
　物価が高止まりする中、円安や人材確保に向けた賃上げ等、コスト増が重荷となっている。深刻な人手不足や価格
転嫁等の構造的な課題も山積しており、中小企業の業況は悪化が続いた。

先行き見通しDIは、▲13.6（今月比▲0.7ポイント）
　新年度を見据えた人流の増加による個人消費の拡大や、企業の新たな設備投資等の取組みへの期待感がうかがえる。
　一方、深刻な人手不足による受注機会の損失や、長引く物価高による買い控えの継続など、国内需要の停滞が懸念さ
れる。コスト増が継続する中、持続的な賃上げに向けた労務費を含む価格転嫁の推進や生産性向上、人材確保などの対
応すべき課題が多く、先行きは慎重な見方となっている。

　当所金融部会は３月５
日、元日本銀行金融機構
局審議役（金融高度化セ
ンター長）で、現SBIHD
顧問、SBIネオフィナンシ
ャルサービシーズ専務執
行役員の竹内淳一郎氏を
講師に時局講演会「2024
年度の内外経済金融動向
を占う〜金融政策の転換も含めて〜」を開催。市
内金融機関の関係者を中心に40人ほどが参集した。
　竹内氏は、日本銀行の金融政策や金利、賃
金、雇用環境、株価などの各種統計を鑑みなが
ら、「最近の日本銀行からの情報発信を見てい
ると、マイナス金利政策を解除するのではない
か。３月の政策決定会合で解除する可能性もあ
るが、４月１日の短観発表後となるのではない
か」と予測した。マイナス金利は日本銀行にと
って象徴的で「2016年から７年続けている政
策を解除するからには、『デフレ脱却宣言』と
もいえる。そうすると株式市場は沸き立つと思
われる。企業の借入残高・支払利息は抑制され
ており、支払利息はバブル期の1/6程度。経済
成長率１％程度で、金利を少し上げても景気は
ビクともしないし、政府としてもこれ以上の円
安を容認できないだろう」と述べた。
　各国の主要中央銀行が利上に舵を切る中で、
マイナス金利政策をとったことが円安の要因の
一つとされており、日本銀行が金利引上の方向
性を示した後も「粘り強い円安」が進んでいる
こと、日本銀行でマイナス金利政策以外の政策
の正常化が進められてきたといい、「あとはマイ
ナス金利解除のカードを切るだけ」というほど
機は熟している。消費を動かすために必要な期
待成長率を引き上げる意味でも、解除のタイミ

ングに注目される。
　新年度の国内経済につ
いては「日本経済は世界
経済の調子が良いとき、
相対的に弱い。世界経済
が沈み込むとき存外に強
いのが傾向。2024年度
は海外を中心に経済は少
し下り坂になるため、相
対的にこの国の経済が浮かび上がってくることが
想定される」。日本の景気の特徴を「国内の要因
で景気が崩れることはまずない、家計は景気が
良くても悪くても同じ消費をする。企業は内部留
保を持っているので多少景気が悪くてもバッファ
（余裕）がある。国内経済は可もなく不可もなし、
景気悪化の要因は海外にあり、今年のリスクは
各地での紛争・戦争とトランプ」と述べた。
　政府が国民に投資を促す背景については「多
くの人が100歳まで生き、子どもが減っている
となると、極端な話、外国の株を買ってくださ
いということ。海外の企業が成長すれば、それ
が将来の生活資金になる。自国の税金だけでは
難しいので、海外の所得を取り込むことをお願
いしている。それは間違っていないが、史上最
高値を付けた反動もあり、株価は下がることが
心配」と解説していた。

マイナス金利政策解除を予測

金融部会時局講演会「2024年度の内外経済動向を占う」金融部会時局講演会「2024年度の内外経済動向を占う」

三条商工会議所
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資格に裏打ち
された職人に
よる施工品質
の高さ、安心
感が強み。創
業以来50年以
上培ってきた信頼と、建築・建設関
連のネットワークを活かして事業を
展開している。
　皆瀬社長は「内装工事に特別な資
格は必要ありませんが、だからこそ
国家資格を有する職人の施工がお客
様の安心感につながればと考えてい
ます。また、『どこに頼めばいいの
か』とお困りのお客様の目にとまる
よう発信しています」と話す。業務
内容や施工事例などをきめ細かく紹
介するホームページ、チラシやダイ
レクトメールも駆使し、幅広い層に
アピール。「建物のことを気軽に相

　店舗や事務所、住宅などの壁、天
井、床、カーテン・ブラインドとい
った内装工事をメインに、障子や襖
の張替え、掛軸の表装、作品の額装
も引き受けている。お客様の「困っ
た」に素早く対応できる地域密着型
の営業スタイルと、「壁紙技能士」、
「表装技能士」をはじめとする国家

談できる駆け込み寺」としても顧客からの信頼
を得ている。

２枚看板の矜持
　「（有）皆瀬内装」、「皆瀬表具店」の２枚看板
を掲げていることからもうかがい知れるように、
同社のルーツは表具店。昭和41年に、皆瀬社長
の父・敏幸さんが創業、住宅工法の変化や洋室
化を受けて店舗や住宅の内装を手掛けるように
なり、昭和49年に（有）皆瀬内装として法人化。
内装工事の事業拡大を受け、昭和55年に三条市
荒町２へ移転した。皆瀬社長は、創業から現在
までの変遷を「内装工事を手掛け始めた当初は、
本寺小路などの店舗の内装を数多く手掛けたよ
うです。住宅工法の変化が進むと工務店から住
宅の内装工事を請け負うようになりました。そ
して、現在は企業や個人からの直接受注が増え
つつあります」という。
　職場環境の改善、賃貸物件の原状回復など内
装リフォームの目的はさまざまだが、壁紙に加
えて相談が増えているカーテン・ブラインド、
ガラスフィルムなど窓周りに対しては窓装飾プ
ランナー、高齢者や障がいを持つ人たちが暮ら

しやすい住環境を提案す
る福祉住環境コーディネ
ーターと、顧客のニーズ
や時代の流れに沿って同
社はさまざまな知見を積
み重ね続けている。

仕事を数珠つなぎに、
建物の便利屋
　皆瀬社長は今後の事業展開を「人口減少が進
む中で職人が減少していけば、住宅に関する工
法も変化していかざるを得ない。表具から内装
へ業態を拡げたように、変化に対応していくこ
とはもちろん、これまで培ってきた建築・建設
関連のネットワークをお客様につなぐ媒介役、
お客様にとっては内装をはじめとする建物の便
利屋として、気軽に声を掛けていただけるよう
日々の仕事と発信を続けていきたい」と展望し
ており、表具の技術を体験してもらうパネル制
作ワークショップなど、体験型の発信も構想し
ている。

（有）皆瀬内装
三条市荒町２-17-2
TEL：0256-35-3270
FAX：0256-35-7489
http://www.minase-naisou.com

価値の創造と発信

障子張り

ブラインド

壁紙張り

木製パネル
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売上目標の4倍超、台湾市場のポテンシャル

燕三条貿易振興会 企画展「之間」

　燕三条貿易振興会は２月16日から18日まで、台
湾・台北市松山文創園区で「燕三条企画展【之
間】」を開催し、３日間で8,000人が来場。売上
目標500万円に対し2,100万円を売り上げ、親
日家の多い台湾市場の持つ可能性が示される結
果となった。同事業は台湾での販路開拓や、燕
三条地域を訪問するインバウンド獲得を目的に
企画され、三条市、燕市の12社が出展。展示即
売会に加えて現地経済界の要人を招いたレセプ
ションや、ワークショップ、セミナーに加えて
ユーチューバーなどのインフルエンサーによる
発信も念頭に、参加企業や取扱商品、そして燕
三条地域の魅力を充分に伝える内容だった。
　松山文創園区は、旧統治時代の工場をリノベ
ーションし、新たな文化やアートを発信する場
所として、若者や家族連れでにぎわう。燕三条
企画展は、ものづくりの伝統と最新のトレンド
が融合する地域のイメージと、松山文創園区の
イメージを融合させることで、目標来場者数の
３倍、行列ができるほどのにぎわいを創出。用
意した商品を完売する出展社もあった。
　長谷川直哉会長は事業報告で「貿易振興会
60年の歴史の中でも、１、２を争う成功事例と

　当所金融部会は２月７日、東京ビッグサイトで
開催された「第97回東京インターナショナルギ
フトショー春2024」、ゴールドマン・サックス
（株）、コクヨ（株）品川ライブオフィスを巡る視
察研修会を開催。参加者は最先端のオフィス環
境と働き方、商品トレンドを学んだ。ゴールドマ
ン・サックスは４月に虎ノ門ヒルズステーション
タワーへ移転するため、今回視察した六本木ヒ
ルズ森タワーのオフィスを見学できるのは貴重
で「東京タワーと東京スカイツリーを同時に眺め
られるオフィスは圧巻」。コクヨ品川オフィスは、
オフィス用品大手とあって、「ショールームのよ
うだ」などと参加者から声が上がっていた。
　コクヨ、ゴールドマン・サックスともに決ま

なった。この成果を一回で終わらすことなく、
各社の販路拡大はもちろん、燕三条地域として
インバウンドを拡大する方策を実施していきた
い」と述べた。
　５月の大型連休にはインフルエンサーが企画
する燕三条ツアーが予定されているほか、台中
や台南からも燕三条企画展開催の引き合いがあ
るという。
　同じく玉川基行副会長も「伝統とは革新の連
続。今回の企画展は、まさに燕三条地域にとっ
て革新的な出来事であり、台湾から燕三条にお
いでいただく素晴らしい機会を作ることができ
た。２回、３回と
続けていきたい」
と述べ、さらなる
台湾市場の開拓、
インバウンドの獲
得に向けて継続的
に事業展開したい
と考えている。

った席のないフリーアド
レス制で、社員同士のコ
ミュニケーションを重要
視していること、特別な
システムは使用せず、
Microsoftoffice、Googleworkspace、Teams
などを活用していることなどが共通点。「新型
感染症禍の在宅ワークで相談ができず一人で抱
え込んでしまうケースが多かった」という反省
点を活かしたという説明もあった。
　東京インターナルギフトショーでは、商品テ
ーマの中にSDGsを絡めたものがポイントとな
っていたほか、地震や洪水等の災害対策とアウ
トドアを合わせたグッズも多く出展されていた。

　当所は能登半島地
震被災地支援のため、
２月28日から３月１
日まで石川県が能登
空港内に開設した「能
登事業者支援センタ
ー」に川上拓也企業支援課課長補佐を応援派遣
した。日本商工会議所の要請の応えたもの。
　同センターは、能登半島地震被災事業者の相
談体制を強化するため２月19日から開設されたも
ので、経営相談や、持続化補助金、なりわい補
助金（なりわい再建支援補助金）など各種補助
金申請の相談サポートを行っているワンストップ
窓口で、川上課長補佐によると相談のほとんどが

「なりわい補助金」か「支援制度全般」だった。
　事業承継したばかりで店舗が全壊してしまっ
た金物小売店の事業主、老人ホーム経営（社会
福祉法人）、アパートオーナー、繊維関係の製造
業者など相談者は多岐に渡り、川上課長補佐は
「なりわい補助金は、確認書等、取得のためにあ
ちこちの窓口に行く必要があり、これらに対応す
る行政・会議所等も相当な業務量であると想像
できる。各証明書等の発行が遅れれば、事業者
の資金繰りにも影響してくる。やはりこういった
相談窓口や、対応する人員がまだ必要であると
感じた。被災地の事業者支援センターという貴
重な業務を経験させて頂いた。個人的にも復興
した後に再度訪問したいと思う」と話していた。

〒955-0096 新潟県三条市井戸場568-4
TEL：0256-33-5000 FAX：0256-33-5005

URL：www.okaq.co.jp

各種塗料調色・販売
塗装機械販売・設備施工
工業薬品・資材販売

岡久株式
会社

設設
備備

技技
術術

塗塗
料料

提提
案案

協協
力力

事業報告会で

能登半島地震被災地へ応援派遣

現地事業者支援センターへ

金融部会視察研修会

最先端オフィス“1人じゃない”が要
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進む製鉄技術開発、リサイクル性に強み

鉄鋼業界のカーボンニュートラルに向けての取組み

　当所鐵鋼部会と
三条商鐵組合は２
月20日、（一社）日
本鉄鋼連盟建設環
境研究会監事の安
永隼平氏を講師に

「鉄鋼業界のカー
ボンニュートラル
に 向 け て の 取 組
み」と題した講演
会を開いた。安永氏は講演で、国内全産業から
排出されるCO2総量3.7億トンのうち39％にあ
たる1.4億トンが鉄鋼業から排出されている、
鉄鋼業界にとってCO2削減、カーボンニュート
ラルは大きな課題であり、政府の目指す「2050
年カーボンニュートラル」に向け鉄鋼業界も取
り組みを進めていると紹介した。
　安永氏によると、日本の製鉄業のエネルギー
効率は世界最高水準にあり「現在の製鉄プロセ
スの中で、これ以上の効率化、CO2排出量削減
は難しい」。そこで鉄鋼業界では、製鉄技術の
中でもCO2排出量が多い高炉法において、炭素
を水素に置き換える水素還元を利用した製鉄技
術の開発が進められているという。水
素還元の割合によって「C

コ ー ス

OURSE50」、
「S

ス ー パ ー コ ー ス

uperCOURSE50」、水素のみで製
鉄する「水素直接還元製鉄」があり、
実用化へのハードルは高いが、１トン
の鉄に対して約２トンのCO2が排出さ
れる高炉法であっても電炉法並みの
0.4〜0.5トンにCO2の排出を抑えられ
るため、実用化へ向けて現在進行形で
開発が進められている。
　CO2の排出量が多い反面、リサイク

ル性が高いことが鉄の特徴であることから、鉄
スクラップの活用もカーボンニュートラルの実
現には欠かせないが、国内、世界的にみてもす
でに製鉄された鉄を指す「社会蓄積」の循環だ
けで需要を賄うことは不可能という。
　鉄鋼各社では、排出されているCO2をプール
し、特定の商品に割り当てる「マスバランス
法」を用いたグリーンスチールや、CO2の排出
量を開示することで消費者の判断を促す「エコ
リーフ」が鉄鋼業界でも広がりつつある。
　安住氏は、鉄のリサイクル性を広くPRしな
がらカーボンニュートラルを進めていくと述
べ、講演を閉じた。

青年部だより

燕三条ビジネスアイデアコンテスト
　当所青年部交流人口
創出委員会は２月12
日、三条市体育文化会
館で「燕三条ビジネス
アイデアコンテスト」
を開催し、最優秀賞に流通経済大学の立石
真琴さんが提案した「触っていい美術館」、
優秀賞に駒澤大学の韮澤飛人さんの「燕三
条タイムスリップ市」、特別賞に新潟経営
大学/加茂暁星高校連携事業の西村香介さ
んの「Eコマース（電子商取引）による地
域活性化をめざす探求学習」が選ばれた。
　高校生、専門学校生、大学生が、燕三条

に関連した起業案・新事業案・ものづくりや
産業についてのビジネスアイデアを提案。コ
ンテスト当日には８組16人がプレゼンテーシ
ョンを行い、発想、新規性、実現性、市場性、
熱意、スライド内容、プレゼン内容の７項目
で審査が進められた。最優秀賞をはじめとす
る各賞は青年部会長や協賛企業の投票で決
定。プレゼンテーシ
ョン後には、企業と
学生の交流会が開か
れるなど、学生と企
業が連携していく土
台作りも進められた。

青年部だより

ニューヨーク凱旋展、小学校で開催

　当所青年部燕三条発展委員会は２月23日、
24日、三条市立保内小学校で、ニューヨーク・
ブルックリンで展開した「TSUBAMESANJO 

FAIR」の凱旋事業を開催。アメリカで反響の
大きかった鍛冶と造園を組み合わせたアート作
品「共存と再興」の展示や、キャリア形成授
業、苔玉づくりなどのワークショップを通じて
子どもたちに保内地区の産業である庭や造園の
新たな可能性を体験してもらった。
　「共存と再興」は全長10メートル、高さ４メ
ートルの造園作品にプロジェクションマッピン
グを投影したアートで、同じ地域で発展してき
た鍛冶と造園という２つの産業が手を取りあっ
ている様子を表している。保内小学校体育館で
開催された凱旋展には２日間で約800人が来場
し、ニューヨークを驚かせた植木産業の底力に
歓声が上がっていた。

１．脱炭素化への課題
鉄鋼製品の製造プロセス

⾼炉で鉄鉱⽯を⽯炭で還元して銑鉄を作り、転炉で炭素を除去して
鋼にする。転炉では鉄スクラップも活⽤する。

電炉でスクラップをアーク熱で融解。
品質保持のために銑鉄も使⽤する場合がある。

⾼炉法

電炉法

国内のスクラップ回収率は93.0%（2018年度_ 鉄連推定値）

日本鉄鋼連盟提供
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当所、新潟県行政書士会共催

外国人材の雇用促進セミナー「外国人雇用のリアルな話」

　外国人材の雇用に人材不足解消の糸口を見出
そうと、当所、新潟県行政書士会共催の外国人
材の雇用促進セミナーが２月６日に開かれ、
21社、45人が参加した。
　セミナーは２部構成で、第１部は在留資格の
手続き等、外国人のサポートを行ってきた新潟
県行政書士会の裾分篤氏が、第
２部は相栄産業（株）専務取締
役で、インドネシアの子会社で
代表取締役を務めた経験がある
相場章吾氏が、それぞれ講師を
務めた。
　第一部で、裾分氏は外国人材
の傾向について「近年は、日本
の文化に触れたい、技術を学び
たいという動機が強い。転職や
失踪してしまう理由として、金
銭面や仕事内容のギャップ、国
籍・宗教への偏見、言葉の壁な
どが多い」と解説。
　トラブルを未然に防ぐ対策と
して、透明性のある人事評価基
準の設定や住居・食事の補助、

外国人を複数人採用し職場で孤立させない取組
など、企業や従業員の配慮が必要であり、外国
人を雇用する際には、携わる業務や希望する国
籍などに合わせて監理団体を選定する必要があ
ると話していた。
　第二部では、相場氏が外国人雇用を行ってい
る企業の事例を紹介。「従業員規模が大きい会
社ほど外国人雇用に積極的で、人手不足の抑止
に繋がっている」と述べた。また、技能実習と
特定技能の違いとして受入分野、直接雇用、転
職ができるかの可否などの違いを説明。外国人
を受け入れるための雇用・住宅等のコスト、採
用計画についても説明していた。
　参加者からは、「外国人材雇用に対する理解を
深めるきっかけとなった」という声が多く、現在、
当地域で多くの人が働いている「ベトナム以外
の国の実習生も検討したい」という意見もあった。

偽の警告画面に注意

中小企業のセキリュティ対策

● 不安をあおり、ソフト購入など誘導
　ウェブサイトを閲覧中に、突然「ウイルスが
見つかりました」、「Windowsシステムが破損
しています」などの偽の警告画面が表示される
ことがある。表示された警告画面は、実在する
企業からの通知のように偽っており、通知され
る内容を信用させ指示に従うよう促す。画面の
指示に従ってしまうと、不審なソフトウエアの
インストールや購入をさせられる。また、偽の
サポート窓口に連絡をしてしまうと、PCの遠
隔操作やサポート契約を結ばされたり、修復費
用を要求されたりする。スマートフォン利用者
であれば、不審なスマホアプリをインストール
するように誘導される。ソフトウエアの購入や
サポート契約時に入力した氏名、メールアドレ
ス、クレジットカード情報などの個人情報は別
の詐欺に悪用され、二次被害につながる恐れも
ある。偽警告のよくある手口を紹介する。

【巧妙に細工が施された偽の警告画面】
　ウェブサイトなどのインターネット広告に閲
覧者をだますための偽警告を表示する。偽警告
は、閲覧者に警告内容を信じさせるために、実
在する企業ロゴを使う場合がある。また、警告
音を鳴らしたり警告メッセージを音声で流した
り、偽警告のポップアップ画面を閉じられない
と誤解させたりすることでさらに不安をあお
る。

【有償セキュリティソフトの購入へ誘導】
　閲覧者を偽警告の画面からダウンロードペー
ジに誘導し、偽のセキュリティソフトをインス
トールさせる。最終的に有償ソフトウエアの購
入へ誘導する。

【サポート詐欺】
　偽警告の画面に表示させたサポート窓口へ閲
覧者に電話をかけさせ、遠隔操作用ソフトウエ
アをインストールさせる。その上で、サポート
契約やウイルスの除去など修復代金の支払いへ
誘導する。サポート契約などの支払い方法はコ
ンビニエンスストアで販売されているプリペイ
ド型電子マネーやギフトカードのほか、クレジ
ットカード決済が使われる。被害に遭わないた
めの対策として、管理者は、社内で偽セキュリ
ティ警告の手口について、周知や研修を行って
いただきたい。その際は独立行政法人情報処理
推進機構（IPA）の注意喚起などを参考にして
ほしい。また、偽セキュリティ警告に限らず、
パソコンに異常があった場合の対応ルールを定
めて徹底していただきたい。特に、テレワーク
時に発生した異常の連絡や、管理者の許可なく
業務用のパソコンを第三者に遠隔操作させない
ことを徹底してほしい。IPAの情報セキュリティ
安心相談窓口に寄せられる相談では、画面を閉
じることができずに電話をかけてしまい被害に
遭う方が多くなっている。そのため、偽のセキ
ュリティ警告画面を疑似的に表示して、画面を
閉じる操作を練習するための体験サイトを作成
した。多くの方に画面の閉じ方を体験していた
だき、被害の未然防止につなげていただきたい。

独立行政法人情報処理推進機構・江島将和
※会議所ニュース１月21日号（日本商工会議所発行）より転載



※「法律相談」「事業承継相談」「知的財産権相談」「Ｍ＆Ａ相談」は開催日７日前迄に予約が無い場合は中止となります。
　（予約締切日が燕三条産業カレンダー休日の場合は、その前日迄にご予約ください。）

三条商工会議所専門家相談日
秘密を厳守しておりますのでお気軽にご相談ください!

まずはお電話にてお申し込みください。
TEL 0256-32-1311

8（月） 17（水） 12（金） 26（金）
10（水）

17（水）
随時お受けしております 随時お受けしております随時お受けしております

ご相談
無料

税理士による
税務・消費税
対策相談

弁護士による
法律相談

M＆A相談
社労士による労務相談

行政書士による行政書士相談

知的財産権相談

貿易相談
BCP相談

日本政策金融公庫による
資金繰り相談

事業承継
相談

相談時間:10:00～12:00 ※一部時間が異なります。
会　　場：三条商工会議所３Ｆ相談室
（資金繰り相談のみ2F日本政策金融公庫三条支店）4月

※13：00～16：00 と

令和6年

三条商工会議所会報 第855号 令和6年3月25日 

今 月 の 写 真

下田地区の桜
岡田昭彦（写友わらじ）

発行所:三条商工会議所（三条市須頃1-20）
TEL.（0256）32-1311 / FAX.（0256）32-1310 / E-mail info@sanjo-cci.or.jp / https://www.sanjo-cci.or.jp /

独特の食感に根強いファン
　「車麩」の中でも、独特の食感や煮崩れ
しにくい特性で根強いファンがいる「極上
白焼麩」をはじめ、昭和５年の創業以来変
わらない製法で麩の製造を続けている。「お
弁当・お惣菜大賞2021」総菜部門で最優
秀賞に選ばれた惣菜の素材になったほか、
近年は自然食品としても見直されている。

店名 川瀬製麩（株）　 住所 三条市本町6-1-12　
TEL 0256-34-3344　 定休日 不定休　営業時間 お問い合
わせください　 駐車場 なし　 HP http://fuk920.c.ooco.jp/

※会員事業所の情報を無料掲載します。御希望の方はTEL32-1311へお知らせください。
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地域に支持され、愛されている
会員事業所を紹介。

知っておきたい 

三条三条のの会社・お店会社・お店


